

# Unser Indianer- Projekt

In unserem Indianerprojekt lernen wir viel über das Leben und den Alltag der Indianer.



Wir schauen uns an, welche Indianer es innerhalb eines Stammes gibt. Dazu gehörten der Mediziner, der Jäger und natürlich der Häuptling.

Außerdem erfahren wir wo die Indianer wohnten, wie sie lebten, welche Feste sie feierten, wie sie sich verständigten und sich ernährten. Passend zum Thema lernen wir ein Indianerlied, lösen Arbeitsblätter und verschiedene Quizfragen.



Darüber hinaus basteln wir uns eine eigene Indianermaske und lernen die wichtigsten Zeichen aus der Zeichensprache der amerikanischen Ureinwohner. Nun sind auch wir kleine Indianer!

Während wir so viel über die Indianer erfahren, begegnet uns auch der berühmteste Autor vieler schöner

Indianergeschichten - Karl May. Zum Abschluss unseres Projektes besuchen wir daher das Karl-May-Museum. Im

Museum vertiefen wir unser Wissen über die Indianer und entdecken viele neue Sachen.



Zum Abschluss sehen wir die Villa „Shatterhand“, in welcher Karl May lebte und zahlreiche seiner berühmten Geschichten schrieb.